

Markus Mader, Direktor SRK

Markus Mader, geboren 1963, studierte Wirtschafts-, Rechts- und Sozialwissenschaften an der Universität St. Gallen und war anschliessend Delegierter des Internationalen Komitees des Roten Kreuzes IKRK mit Einsätzen in Sri Lanka, Peru sowie Pakistan und Afghanistan. Anschliessend amtierte er als vollamtlicher, parteiloser Gemeindepräsident von Eggersriet SG und später leitete er als Vorsitzender der Geschäftsleitung die Stiftung Kinderdorf Pestalozzi in Trogen AR. Seit Juli 2008 ist Markus Mader Direktor des Schweizerischen Roten Kreuzes SRK und hat Einsitz in den Stiftungsräten der Humanitären Stiftung SRK und der Glückskette. Zudem ist er Mitglied der Beratenden Kommission des Bundesrates für Internationale Zusammenarbeit und des Advisory Boards des Center for Philanthropy Studies (CEPS) der Universität Basel sowie Dozent im Lehrgang „Strategie und Leadership in NPO“ der Universität Freiburg/CH. Markus Mader ist Vater von zwei erwachsenen Adoptivkindern aus Äthiopien und lebt mit seiner Partnerin in Bern.